

第15回「立岩ダッシュ村」農業体験学習活動報告

第1回活動 令和5年4月22日(土) 晴れ



春のやわらかい陽射しの下、
第15回立岩ダッシュ村スタートです！

今回も元気な36人の子どもたちが、
立岩の豊かな自然や地域の方々から
農作業などを通して、1年間様々な
ことを学びます！！



**松山市内から集まった
第15期生のみんな。**

**立岩公民館で集合して、
山本村長のあいさつで
始まりました。**

**最初は緊張していた
子どもたちでしたが、
自己紹介の時にはすっかり
仲良しになっていました。**



農作業 ①

**早速、公民館横の圃場にてスイカ、ナス、きゅうり、ピーマン、
トマト、里芋の植え付けに挑戦しました！**





初めて聞くことや触るものも多い中、みんなで協力して、たくさん植え付けました。

農作業後、公民館でお弁当を食べて、いよいよ上の圃場へ出発！！



**坂道を約20分！！この道をこれから毎回上り下りします。
季節ごとに道に咲く花や風景の違いに気が付けると良いですね。🦋🌸**

入村式

無事に上りきると、海まで見えるパノラマを背景に入村式です。



大学生スタッフの皆さん



地域スタッフの皆さん



誓いの言葉を宣誓し
「立岩ダッシュ村」の一員になりました。



第15期生始動です！！1年間、仲間達と頑張りましょう！！

地域スタッフの皆さん、学生の皆さん、1年間よろしくお願いします。

農作業 ②

入村式後はカボチャを植え付けました。



午前中に植え付けたスイカと同じ要領だったので、各班手際よく植え付けました。



先輩たちが植え付けてくれた玉ねぎの草引きもしました。
これからの活動で、玉ねぎはたくさん登場しますよ。お楽しみに！

**たくさん歩いて、農作業もして疲れましたね。
公民館に戻ると、今日の活動について
しおりに書き込みました。**



**みんなと思い出しながら、書き込みました。
1年間の積み重ねで、素敵な思い出を
たくさん書き込みたいですね。**



**最後に、山本村長のお話を聞いて、
第1回活動は無事に終了しました。**

**ドキドキや緊張もありましたが、
すっかり仲良しなったダッシュ村の子どもたち。
第2回活動も元気に来てください!!!**

